

Des spécialistes étasuniens dénoncent le fait que le blocus contre Cuba affecte les diabétiques de leur pays



La Havane, 26 janvier (RHC).- Des spécialistes de l'organisation à but non lucratif MEDICC, Medical Cooperation With Cuba (Coopération Médicale avec Cuba) ont mis l'accent sur le fait que le blocus que Washington impose à La Havane depuis plus de 50 ans affecte des milliers d'Étatsuniens qui souffrent de diabète.

Un article que publie le journal « The Huffington Post » qui cite de récents rapports de MEDICC, indique qu'entre 70 000 et 80 000 Étatsuniens sont amputés chaque année à cause de complications associées à l'ulcère du pied du diabétique, situation qui pourrait être changée avec l'application du médicament cubain Heberprot-P.

Le Huffington Post reconnaît que l'Heberprot-P réduit de 75% le risque d'amputation et que plus de 165 000 patients diabétiques présentant des ulcères aux pieds ont été sauvés dans 26 pays grâce à

l'innovation technologique cubaine.

Cette publication numérique dénonce également le fait que bien que les résultats en matière de sécurité et d'efficacité aient été reconnus, entre autres publications, par l'International Wound Journal et par la Diabetes Care, ainsi que par l'Agence Étasunienne d'Aliments et de Médicaments, en 2010, le Département du Trésor a nié la licence pour les tests et la vente de l'Heberprot-P aux États-Unis.

De nombreux spécialistes et organisations médicales et sociales des États-Unis ont condamné le fait que le blocus empêche les Étasuniens d'avoir accès à un médicament unique au monde pour la prévention et la réduction d'amputations chez des patients diabétiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44675-des-specialistes-etasuniens-denoncent-le-fait-que-le-blocus-contre-cuba-affecte-les-diabetiques-de-leur-pays>



Radio Habana Cuba